

# *Presidente del ICAP inaugura nuevo círculo de la Asociación de Amistad Italia-Cuba*

---



Roma, 29 oct (RHC) Un nuevo círculo de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba, quedó inaugurado en la ciudad de Marino, en la provincia de Roma, durante una ceremonia en la que se rindió homenaje a Ernesto Che Guevara, y a Camilo Cienfuegos, en el aniversario 58 de su desaparición física.

El Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, estuvo presente en el acto junto a Marco Papacci, vicepresidente de la organización solidaria con la Isla, Mauro Avello, secretario del recién fundado círculo, Adriana Pino, funcionaria del ICAP Y Mauricio Martínez Duque, primer secretario de la embajada de Cuba en el país europeo.

Fernando también fue recibido por el alcalde la localidad, firmó el libro de huésped ilustre, y entregó a los asistentes el informe contra el bloqueo que presentará Cuba el próximo 1ro de noviembre en la Asamblea General de la ONU.



**Radio Habana Cuba**